

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, atas berkat karunia-Nya tesis yang berjudul "Hubungan Kemampuan Manajerial dan Gaya Kepemimpinan Kepala Sekolah dengan Kreativitas Kerja Guru SD Negeri Kecamatan Medan Barat" ini telah selesai penulis susun. Penulis menyadari bahwa selesainya tesis ini berkat adanya bantuan moril maupun materil dari berbagai pihak. Untuk hal ini penulis menyampaikan rasa terima kasih kepada . Bapak Dr. Zamuddin M.Pd. sebagai pembimbing I sekaligus sebagai Ketua Program Studi Administrasi Pendidikan yang telah memberikan bimbingan, dan motivasi, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan tesis ini dengan baik. Bapak Dr. Siman, M.Pd., sebagai pembimbing II sekaligus sebagai Sekretaris Program Studi Administrasi Pendidikan yang telah memberikan bimbingan dan atensi yang cukup signifikan dalam penyelesaian tesis dan Studi Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan. Bapak Dr. Badiran, M.Pd., Bapak Dr. Khairil Ansyari, M.Pd., dan Bapak Dr. Berlin Sibarani, M.Pd. sebagai narasumber yang telah memberikan kontribusi bagi perbaikan tesis ini. Bapak Prof. H.Usman Pelly, M.A. Ph.D., Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan dan Ibu Prof. Djanis Jamin, SH., Rektor Universitas Negeri Medan, yang telah berkenan memberikan bantuan sarana dan prasarana selama penulis mengikuti pendidikan di PPs Universitas Negeri Medan. Seluruh sivitas akademika serta para staf Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan atas dukungan mereka yang sangat bermanfaat bagi penulis.

Ucapan terima kasih kepada bapak/ibu guru SD Negeri Kecamatan Medan Barat yang telah menjadi responden dalam penelitian ini. Teristimewa kepada almarhumah Ibuanda dan almarhum ayahanda tercinta yang telah membesarkan dan mendidik sehingga penulis lebih dewasa dalam menghadapi bahtera kehidupan ini. Semoga Tuhan Yang Maha Esa menempatkan di tempat yang sebaik-baiknya. Amin.

Mudah-mudahan hasil penelitian ini dapat menambah wawasan dan referensi bagi dunia pendidikan khususnya pendidikan dasar dan menengah di Kota Medan dan di Kecamatan Medan Barat serta Negara Republik Indonesia tercinta.

Mohon maaf kami kepada pembaca, jika dalam tulisan tesis ini masih banyak kekurangan

Medan, 1 April 2003
Penulis,

Tonggo Simanjuntak